
 
- 1 -

令和７年第２回二戸市教育委員会臨時会 

 

議事日程 

 

令和７年６月２日（月）  

午前 11 時 00 分 開議   

二戸市役所２階会議室   

 

日程第 １ 会期の決定  

 

 

日程第 ２ 議案第 １号 二戸市立小・中学校通学区域調整委員会委員の任命に関し議決を求める

ことについて 
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令和７年第２回教育委員会臨時会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和７年６月２日（月） 午前１１時００分 

 

 

２ 場 所  二戸市役所２階会議室 

 

 

３ 会議に出席した委員 

教育長 加 藤 暢 之 （１番） 

教育委員 菅 原 佳 子 （２番） 

教育委員 阿 部   歩 （３番） 

教育委員（教育長職務代理者） 荒 谷 直 大 （４番） 

教育委員 佐々木 千 穂 （５番） 

※教育長及び委員の過半数の出席があるため会議は成立 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項） 

 

 

４ 説明のため会議に出席した職員 

教育部長 

副部長兼教育企画課長 

立 花 幸 博 

長 畑 宏 範 

教育企画課学校教育企画監 桂   康 博 

 

 

５ 職務（記録）のために会議に出席した者の氏名 

教育企画課主査兼教育企画係長 小保内 綾 子 

教育企画課学校教育主査 五日市 知 之 

 

 

６ 会議の大要 

  （１）議題等    別紙議事日程のとおり 

  （２）議事の大要  開会 午前１１時００分 
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加藤教育長 ただいまの出席者は５名です。 

定足数に達しておりますので、会議は成立しています。 

 ただいまから、令和７年第２回二戸市教育委員会臨時会を開会

いたします。 

 事務局、本日の傍聴の申し出はありますか。 

 

長畑教育企画課長 

 

ありません。 

 

日程第１ 会期の決定                             

 

加藤教育長  それでは、議事日程に従い、会議を進めてまいります。 

 日程第１「会期の決定」をお諮りいたします。 

 会期は、本日１日間にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長  ご異議ないものと認め、会期は本日１日間といたします。 

 

加藤教育長 

 

 

 

 

 

これより議案の審議に入ります。 

議案に入る前に、会議の非公開についてお諮りいたします。これ

より審議します、議案第１号は「人事に関する事件」に該当いたし

ますので、当該議案の議決については非公開にしたいと思います

が、ご異議ありませんか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

教育長 ご異議ないものと認め、議案第１号については、非公開とするこ

とと決しました。 

 これより、非公開議案の審議に入ります。 

 

日程第２ 議案第１号「二戸市立小・中学校通学区域調整委員会委員の任命に関し議決

を求めることについて」                            

 

加藤教育長 日程第２ 議案第１号「二戸市立小・中学校通学区域調整委員会

委員の任命に関し議決を求めることについて」を議題といたしま

す。 

議案第１号の説明をお願いいたします。 

 

長畑教育企画課長 

 

 

 

【資料説明】 
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 ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項た

だし書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４

項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

加藤教育長 

 

はい。説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

立花教育部長 

 

なるべく集まりやすい時間帯、曜日の設定にしてですね、開催

はしていきたいと思っております。やはり、日中の開催ですと人

が集まらないというか、大変だと思いますので、夕方あるいは夜

の開催で実施していきたいと今のところは考えております。皆さ

んに出席いただくような配慮をしていきたいと考えているところ

です。 

 

加藤教育長 そうしますと、ここにいらっしゃる教育委員の方々につきまし

ては、調整委員会の会議内容というのは都度お知りになりたいの

ではないかと思うのですが、大きな概要というよりは詳細をお聞

きになりたいのではないかと思うのですが、何かその辺、会議内

容の報告は考えていますでしょうか。 

 

立花教育部長 まずは、各委員からいろいろ意見をいただきたいということで

すので、その都度意見を集約しながら資料の方も作成して会議の

方も進めて参りますので、そういった会議資料等によりまして、

定例会の後に協議会だったり情報共有の機会というものを設けて

状況の方は報告していきたいと思っているところです。 

加藤教育長 その時の報告内容とすると、誰の発言で発言内容はこうだった

というところまで示していただけると思ってよろしいでしょう

か。 

 

立花教育部長 誰の発言かまで示すかどうか、もちろん会議の中では発言する

場合もありますし、前回ですと事前に意見票のようなものをお渡

しして取りまとめて資料としているやり方もしているようですの

で、そういったことも含めて実施しますので、誰がというよりは

こういう意見があったというところではお示ししていきたいと思

っております。 

 

加藤教育長 これは、教育委員の方々へは、タイムスケジュールみたいなも

の、年間スケジュールみたいなものはお話ししていましたっけか。 
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立花教育部長 前回の資料でだいたいお示ししています。 

 

加藤教育長 現時点で、ゴール地点は何月くらいになりそうですか？ 

 

立花教育部長 ２月中旬には、答申をいただく流れで進めていこうと思ってお

ります。 

あとは、協議の進み具合も出てくるかと思いますので、それに

よっては５回になるのか、６回になるのか。スムーズにまとまれ

ば、もう少し早い段階で出ることもあるかと思います。 

このような、進捗につきましても定例会後にお示ししていきた

いと思っております。 

 

加藤教育長 教育委員さん個々の考え、思いもあったりもすると思いますが、

それを聞き入れるチャンスというもはあったりするのでしょう

か。 

 

立花教育部長 今回はあくまで大きな方針を出していただくというところです

ので、どういう風になっていけばいいのか、こちら教育委員会と

しては、複式の解消もしていかなければならないのではないかと

いうことも考えていますし、これくらい減少していく中では、将

来的には小中学校各１校にもなっていくんじゃないのか、という

思いも持っていますので、そういった大きい形での答申を出して

いただく、その上で、次は教育委員会において方針といいますか、

計画を立てていくこととなりますので、この中では、教育委員さ

んからの意見も踏まえて計画というのは作成していく必要がある

だろうと考えておりますので、この中で色々とご意見は伺ってい

きたいと思っておりました。 

 

加藤教育長 そうしますと、今年度は学区調整委員会が動いていって、来年

の２月に答申がでてくる。そうすると令和８年度あたりに市内の

学校をどうしていくかプランニングする中で、教育委員会定例会

若しくは臨時会で進めていくというイメージでいいのでしょう

か。 

 

立花教育部長 計画策定にあたってもやはり、随時保護者であったり地域の方

にも意見を伺ってということも出てくると思いますので、そうい

った策定の途中の段階でもですね、意見を伺いながら、最終的に

計画をまとめるという形にしていきたいと考えております。 

 

加藤教育長 他にありますでしょうか。よろしいでしょうか。 

それでは、議案第１号「二戸市立小・中学校通学区域調整委員

会委員の任命に関し議決を求めることについて」は原案のとおり

決することにご異議ありませんか。 
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委員一同 異議なし。 

加藤教育長 ご異議ないものと認め、議案第１号は原案のとおり可決いたし

ます。 

非公開議案の審議が終了いたしました。 

非公開会議を解除いたします。 

 

加藤教育長 以上で予定されていた案件はすべて終了いたしました。 

他に何かありましたらお願いいたします。 

 

委員一同 なし。 

加藤教育長 ないようですので、以上で令和７年度第２回二戸市教育委員会

臨時会を閉会いたします。 

 

 

【閉会 午前 11時 15 分】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


